



Pressemitteilung, 14. März 2019 (2)

Deutschland startet mit Sieg und Niederlage

Am heutigen Donnerstag startete in der Festhalle Viersen die diesjährige Dreiband-Weltmeisterschaft für Zweier-Teams. Mit dabei natürlich auch ein Duo aus dem Gastgeberland, bestehend aus Martin Horn und Ronny Lindemann.

Gleich zu Beginn des Turniers mussten die beiden gegen Kolumbien ran, die sie vor Jahresfrist an gleicher Stelle noch deutlich geschlagen hatten. Diesmal kam es anders. Zwar konnten sich Horn/Lindemann alsbald bis zur Pause auf 26:13 absetzen, doch die Kolumbianer kamen gestärkt zurück und führten bei dem Satz auf 40 Punkte letztlich sogar mit 38:35.

Team Deutschland warf allerdings nochmal alles in die Waagschale, verbuchte vier Punkte und hatte anschließend Matchball. Diesen ließ Martin Horn jedoch aus, woraufhin sich ein sportliches Drama entwickelte. Bei 39:39 hatten beide Teams mehrfach Matchball, ehe Ronny Lindemann seine Farben erlöste.

Am Abend ging es dann in das zweite Gruppenspiel gegen die starken Türken. Murat Naci Coklu und Lütfi Cenet erwiesen sich tatsächlich als das bessere Team, was auch die Pausenführung von 28:13 belegt. Eine 10er Serie bei 18:13 sorgte praktisch für mehr als die Vorentscheidung. Somit muss nach 21:40-Niederlage also im letzten Gruppenspiel gegen Peru unbedingt ein Sieg her, um den Traum von der Medaille aufrecht zu erhalten.

Ebenfalls ins Geschehen eingegriffen haben die Titelverteidiger aus Südkorea, die sich in der Besetzung Haeng Jik Kim und Jae Ho Cho gegen den Libanon mit 40:21-Punkten behaupten konnten. In ähnlicher Manier setzte sich parallel auch Österreich gegen Ägypten durch.

Deutlich machten es zudem die Belgier Frédéric Caudron und Eddy Merckx, die Mexiko im ersten Match mit 40:25



Team Deutschland mit Markus Dömer (DBU-Sportwart), Markus Horn, Ronny Lindemann (Sportler) und Teamchef Christian Rudolph.

[Foto hochauflösend](#)

Veranstalter:

Deutsche Billard-Union
Altenhöfener Straße 42
44623 Herne
Tel: 02323 / 960 42 39

Veranstaltungsort:

Festhalle
Hermann-Hülser-Platz 1
41747 Viersen
Tel: 02162 / 50 16 02

schlagen konnten, während gleichzeitig Frankreich das Duo aus Japan in die Schranken wies. In Gruppe C feierten wiederum die Niederlande gegen Vietnam sowie Griechenland gegen Dänemark ihre ersten Siege.

Ergebnisse von Tag 1:

Türkei - Peru 40:31
Deutschland - Kolumbien 40:39
Niederlande - Vietnam 40:26
Dänemark – Griechenland 32:40
Südkorea - Libanon 40:21
Österreich - Ägypten 40:26
Belgien - Mexiko 40:25
Frankreich - Japan 40:36

[WM-Webseite](#) mit Ergebnissen und Tabellen
[WM-Mediaseite](#) mit Fotos und Berichten
[WM-Programmheft](#) mit allen Infos rund um die WM

Mit der Bitte um redaktionelle Berücksichtigung verbleibe ich mit freundlichen Grüßen,

Achim Gharbi

WM-Presseleitung
E-Mail: achim.gharbi@touch-magazine.net
Mobil 0151 / 61 41 66 32

Press release, March 14, 2019 (2)

Host nation Germany starts with a win and a defeat

Today this year's 3-cushions world championships for two-man teams started in Viersen/Germany. With, of course, also a duo from the host country consisting of Martin Horn and Ronny Lindemann.

Right at the beginning of the tournament, these two had to play against Colombia, which they had clearly beaten a year ago at the same place. This time it was a little different. Although Horn/Lindemann were soon able to take a 26:13-lead until the break, the Colombians came back strong and led with 38:35.

Team Germany fought back, scored four points and then had a match point. However, Martin Horn didn't make it, whereupon a sporty drama developed. At 39:39 both teams had multiple match points before Ronny Lindemann redeemed his team and the German fans.

In the evening Germany had to play the second group match against the Turkish duo. Murat Naci Coklu and Lütfi Cenet actually proved to be the better team, as evidenced by a 28:13-lead right before the break. A run of 10 points at 18:13 provided practically more than the pre-decision. After that defeat, 21:40 in the end, Germany needs a win

in the last group match against Peru to maintain the dream of winning a medal.

Meanwhile the defending champions from Korea, Haeng Jik Kim and Jae Ho Cho, defeated Lebanon with 40:21 points. In a similar manner Austria prevailed against Egypt at the same time. Furthermore Belgiums Frédéric Caudron and Eddy Merckx beat Mexico in the first match with 40:25 and France won over Japan. In Group C the Netherlands celebrated their first victory against Vietnam and Greece against Denmark.

Results Day 1:

Turkey - Peru 40:31
Germany - Colombia 40:39
Netherlands - Vietnam 40:26
Danmark – Greece 32:40
Korea - Libanon 40:21
Austria - Egypt 40:26
Belgium - Mexico 40:25
France - Japan 40:36
Turkey - Germany 40:21
Peru - Colombia 26:40

[WC website](#)
[WC media page](#)
[WC magazine](#)

Kind regards,

Achim Gharbi

WC press officer
E-Mail: achim.gharbi@touch-magazine.net
Mobil 0049 151 / 61 41 66 32

